

CORPORATE EVENT NOTICE: Radiation d'actions
REFERENCEMENT.COM
PLACE: Paris
AVIS N° : PAR_20080519_01708_MLI
DATE: 19/05/2008
MARCHÉ: Marché Libre Paris

Retrait des actions REFERENCEMENT.COM du Marché Libre

Conformément à la notice PAR_20080519_01707_ALT, les actions REFERENCEMENT.COM seront cotées sur Alternext à partir du 28 Mai 2008, et négociées sur le système NSC à partir du 03 juin 2008. En conséquence, les actions REFERENCEMENT.COM seront radiées du Marché Libre après la clôture de la séance de bourse du 27 mai 2008.

Modalités du retrait :

27 Mai 2008 : au soir : Retrait des actions REFERENCEMENT.COM du Marché Libre et élimination des ordres présents dans le carnet le 27 Mai au soir.

28 Mai 2008 : Introduction et première cotation des actions sur Alternext.

3 juin 2008 : Réouverture des négociations sur NSC.

Caractéristiques des actions sur le Marché Libre :

Libellé : REFERENCEMENT.COM
Code ISIN : FR0010446765
Mnémonique : MLREF
Groupe de cotation : 10

Caractéristiques des actions sur Alternext :

Ces caractéristiques sont mentionnées dans la notice sus-mentionnée.

CORPORATE EVENT NOTICE: Delisting of shares
REFERENCEMENT.COM
LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20080519_01708_MLI
DATE: 19/05/2008
MARKET: Marché Libre Paris

Delisting of shares from the Marché Libre

Pursuant to the notice PAR_20080519_01707_ALT, REFERENCEMENT.COM shares will be quoted on Alternext as from the 28 May 2008, and traded on NSC system as from the 3 June 2008. Consequently, REFERENCEMENT.COM shares will be delisted from the Marché Libre after the closing of the 27 May 2008 trading session.

Terms of the Delisting

27 May 2008 : Delisting of Logic Instrument shares, and elimination of the orders from the book on 27 May 2008 in the evening.

28 May 2008 : Introduction and first quotation of the shares on Alternext

3 June 2008 : Re opening of trading on NSC system.

Characteristics of the securities on Marché Libre :

Product name:	REFERENCEMENT.COM
ISIN Code:	FR0010446765
Symbol:	MLREF
Groupe de cotation:	10

Characteristics of the securities on Alternext :

The characteristics of the securities on Alternext are mentioned in the notice above mentioned.
